



Paris, le 24 février 2014

Camarades,

Il est grand temps de se remettre au travail tous ensemble !

Nous avons su créer, avec le Front de Gauche, un espoir pour notre peuple en promouvant une politique alternative au libéralisme qui sévit en France et en Europe.

Nous devons continuer à nous battre pour réorienter la politique gouvernementale toujours plus libérale (pacte de responsabilité, cadeaux aux entreprises privées, économies sur les dépenses publiques, attaques contre la protection sociale).

Au delà de nos appréciations différentes sur les municipales, que nous devons respecter, l'espoir que nous avons su porter ensemble mérite que continue notre combat commun et unitaire contre les forces de l'argent.

Pour cela, les élections européennes constituent un enjeu important.

Nous devons mener une campagne avec l'ensemble des forces progressistes de chaque pays européen sous la coordination du Parti de la Gauche Européenne. En effet, nous proposons une alternative pour la France, mais aussi pour chaque pays européen et pour l'Europe elle-même. Un texte de cadrage est en discussion au niveau national.

République et Socialisme - Paris répond favorablement à la tenue de ces réunions.

Plus que jamais, nous devons préserver ce formidable outil d'unité, de réflexion et d'action qu'est le Front de Gauche.

Non le Front de Gauche ne doit pas mourir, personne n'a le droit de prendre la responsabilité de casser l'espoir de millions de travailleurs et de citoyens.

A Paris, comme ailleurs.

Vive le Front de Gauche !

Salutations fraternelles,

Philippe Reig, Secrétaire départemental de République et Socialisme - Paris